
伊予三島ロータグークデノ

撃 増

も優秀な生徒さんのご推薦をいただき有難 うございました。また、先生方には、ご多用中ご出席く
ださいまして厚く御礼申し上げます。

今回の表彰者は次の方々です。

【表彰者氏名および表彰内容】

《四国中央市立三島東中学校》

3年 山本退真 殿
あなたは 本校生徒会副会長として 学校行事や生徒会活動の運営など 広い視野を持って取 り組みまし

た 「学校全体のために自分に何ができるのか」と意識して行動していることが日々の様子から伝わり 周囲
の人たちから頼 りにされています よって今後のよリー層の活動を期待し之を賞します

3年 坂 上 茉 莉 愛  殿

あなたは 図書委員として 学級文庫のチェックを毎日行い 本の管理をしました また ブックトークで
は お薦めの本のあらすじや特徴を魅力いつぱいに伝えることができました
放送係としても ゆつくりと丁寧な口調で原稿を読み 全校生徒に分かりやすく伝えることができました
自分の役割を理解し 誠実に果たそうと努力する姿に好感が持てるとともに周りにもよい影響を与えてい

ます よつて今後のよリー層の活要力を期待し之を賞します

青 少 年 奉 仕 委 員 会

『 善 行 生 徒 表 彰 』

委員長 高 岡  淳

国際ロータリーでは毎年 9月 を『基本的教育 と識字率向上月間』
に指定してお ります。
「若者を見れば、その国その社会の未来が分かる」とす らいわれま

す。ロータリーが青少年活動を真剣に考え取 り組んでいるのは、未来
を築き上げるのに参加 しようとしているからです。

本 日は、当クラブの継続事業であります、市内三島 3中学校・土居

中学校の善行生徒の表彰を行いました。

先 日、善行生徒の推薦を各学校へご依頼いたしましたところ、今年

《四国中央市立土居中学校》

3年 曽我部俊祐 殿
あなたは 生徒会に於いて生活安全委員長として 率先して呼びかけたり 改善点等をア ドバイスするなど

全校生徒が落ち着いた学校生活が送れるように尽力しています
また 地域におけるラブリバー活動に参加し 地域の環境美化の向上に貢献することができました

よってその功績を讃えここに賞します

3年 篠 原  慎  殿

あなたは 地域の人に対して大きな声で自分から挨拶をするなど 常に礼儀正しい生活を 送ることができ
ています また 土居地域において長年続いているラブリバー活動に積極的に参加し 関川駅の清掃活動も自
主的に行い 地域の環境美化の向上に貢献することができました

よってその功績を讃えここに賞します

<引率 > 教諭 篠原文章 先生

《四国中央市立三島西中学校》

3年 鈴木花乃音 殿
あなたは 生徒会長として 学校行事や生徒会活動に中心となつて活動するだけでなく準備などの目立たな

い裏方の活動にもみんなのために献身的に取り組みました

全校集会や委員会 学級会等いろいろな場面で積極的に発言し 学校の活性化に貢献しました

よってその功績を讃えこれを賞します

3年 井川二葉 殿
あなたは 学習委員長として 毎週の学習評価の確認や呼び掛けなど 多くの仕事に責任を持つて行い 全

校の学習環境の向上に努めました 学校行事や生徒会活動に中心となつて活動するだけでなく 日々の学級活

動にも前向きに取 り組み 級友のお手本となりました よつてその功績を讃えこれを賞します

く引率 > 学年主任 今村佳世子 先生

《四国中央市立三島南中学校》

3年 宮崎 心 殿
あなたは 図書委員長として 図書室の利用者を増やすため 移動図書室のアイデアを発案し 各教室を回

ることで本の貸出数を増やしました また 図書室便 りを作成し おすすめしたい本を紹介するなど 図書室

利用の活性化を図りました よってその功績を讃えここに賞します

3年 柳  虎 太 朗  殿

あなたは 生徒会長として 様々な方面で活躍しました 自らの公約であった「置いて帰ってよい物リスト」

を熟考のうえ完成させ 生徒の軽快な登下校を実現しました また 常に全校を見渡し 今必要なことを確実

に提案し 学校全体の成長につなげました よつてその功績を讃えここに賞します

<引率 > 教諭 西田 寿 先
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第 3317回

開会 大西克弘 会長

来賓紹介

四国中央市教育委員会

教育長 東  誠様

四国中央市立三島東中学校

3年 山本退真様、坂上茉莉愛様

教諭 伊藤 萌様

四国中央市立土居中学校

3年 曽我部俊祐様、篠原 慎様

教諭 篠原文章様

来訪ロータリアン紹介

(川 之江)山川浩一郎様

出席報告

出席会員 (37名 中)

名誉会員

出席率

第 3315回 修正出席率

例 会 記 録

会長の時間

○定例理事会報告
。10月 の例会について 承認

通常例会 (弁当持ち帰 り可)

。クールビズについて 承認

期間延長
・ 10月 度プログラムについて

10/7 米山委員会

10/14 社会奉仕委員会

10/21 休会 (地方祭 )

10/28 広報委員会

(定例理事会)

承認

幹事報告
・八田 光ガバナー～公式訪問お礼状

令和 4年 9月 16日

例会行事

青少年奉仕委員会 「善行生徒表彰」

高岡 淳委員長

ニコニコ紹介

川之江RC 山川浩一郎様～

多分 5年振 りのメーキャップです。これを機会

に時々参 りたいと思います。

伊藤誠史幹事～

善行生徒表彰をうけられる生徒の皆様、おめで

とうございます。また、ご推薦をして くださった

各学校関係者の皆様、あ りがとうございます。本

日はよろしくお願い致します。

山内一正 君～

もともと映画鑑賞が好きだつたのですが、10年

前から記録をつけて来た所、先週 1000本に達しま

した。すべては覚えきれないのですが、その中か

らよりすぐりの 4本をお届けいたします。

洋画「私はダニエルブレイク」「ステイング」「ノー

カン トリー」 邦画「柘紹坂の仇討」の計 4本
これからの秋の夜長、楽しんではいかがでしょう

か ?

森高大輔君～

土居のいもたき 9/17(土 )よ り始まります。よろ

しくお願いいたします。

10月 14日 プログラム予定

社会奉仕委員会

IYOMIsHIMA

」A PAN

32名
1名

88。 89%
94.44%


